

16.11.2017

Kurz notiert

Pflegedienst besteht seit 25 Jahren

Winden. Vor 25 Jahren wurde einer der ersten ambulanten Pflegedienste im Kreis gegründet. 1992 gab Robert Staib dafür nach zwölf Jahren seine sichere Arbeitsstelle in der LVR-Klinik Düren auf. Das Büro befand sich in seiner privaten Wohnung. Nach einiger Zeit wurden Büroräume an der Maubacher Straße in Winden gemietet, und nach Inkrafttreten der Pflegeversicherung im Jahr 1995 wurde der Pflegedienst weiter ausgebaut. 1999 folgte der Umzug in die eigenen Geschäftsräume an der Urbanusstraße. Der Pflegedienst wuchs personell stetig an und das Angebot wurde über die Pflege hinaus mit Betreuung, Hauswirtschaft und Hausnotruf erweitert. Heute gehören 33 Mitarbeiter zum Team. Das Jubiläum wird am Freitag, 17. November, in der Festhalle Kreuzau gefeiert.

Der zweite Dorftrödel in Stockheim

Stockheim. In Stockheim fand der zweite Dorftrödelmarkt statt. Zahlreiche Besucher konnten bei über 150 Trödlern stöbern. Über den Ort verteilt gab es Stände mit allem, was das Trödlerherz begehrt. Mittelpunkt des Trödelmarktes war der Schulhof der Grundschule Stockheim, wo sich die Besucher dank des Fördervereins der Schule mit Getränken, Kaffee und Kuchen stärken und miteinander ins Gespräch kommen konnten. Auch im Neubaugebiet Marieneiche hatten sich viele Bewohner zusammengefunden.